

## ABSTRAK

Mahtum, 2024, *Pengaruh Laba Bersih, Arus Kas dan Dividen Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Manufaktur Sub Sektor Industri Dasar dan Kimia yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Priode 2018-2022*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, SE., MM

**Kata kunci:** *Labas Bersih, Arus Kas, Dividen, Harga Saham*

Bursa efek merupakan salah satu lembaga keuangan yang menyediakan tempat dan sarana bagi para pelaku pasar seperti investor dan perusahaan untuk melakukan transaksi jual beli instrumen keuangan seperti saham. Di bursa efek Indonesia (BEI) terdapat indeks komposit yang mencatat saham syariah yakni Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI). Dalam pengambilan keputusan investor perlu adanya informasi berupa laporan keuangan, dalam laporan keuangan tersebut terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi harga saham seperti laba bersih, arus kas, dan dividen.

Berdasarkan hal tersebut, tujuan penelitian ini untuk menganalisis apakah laba bersih, arus kas dan dividen berpengaruh terhadap harga saham pada perusahaan manufaktur sub sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2018-2022. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal dan menggunakan metode analisis regresi linier berganda, data yang digunakan yaitu data sekunder. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 55 dari 11 perusahaan yang dijadikan sampel selama 5 tahun periode penelitian. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Variabel independen yang digunakan pada penelitian ini adalah laba bersih, arus kas dan dividen, dan variabel dependen yang digunakan adalah harga saham. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi laporan keuangan. Analisis data menggunakan statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel laba bersih, arus kas dan dividen secara simultan berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai Sig. sebesar  $0,000 < 0,05$  dan nilai  $F_{hitung} 24,927 > F_{tabel} 2,78$ . Variabel laba bersih tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai *Coefficients Beta* pada variabel laba bersih sebesar 0,119 dan nilai signifikansinya sebesar  $0,188 > 0,05$  dan  $t_{hitung} 1,336 < t_{tabel} 1,675$ . Variabel arus kas tidak berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai *Coefficients Beta* pada variabel Arus Kas sebesar 0,193 dan nilai signifikansinya sebesar  $0,061 > 0,05$  dan  $t_{hitung} -1,914 < t_{tabel} 1,675$ . Dan variabel dividen berpengaruh terhadap harga saham dengan nilai *Coefficients Beta* pada variabel Dividen menunjukkan nilai 0,644 dan nilai signifikansinya sebesar  $0,000 < 0,05$  dan  $t_{hitung} 6,390 > t_{tabel} 1,675$ .